
　すべてを掲載することはできませんでしたが、参加された市
民の皆さんからさまざまなご意見をいただきました。
　皆さんのご意見を次回に生かし、これまで以上に市民の声を
市政に反映できるように、議員一同がんばります！
※議会報告会の詳細は、後日、市議会ホームページに掲載します。

●議会のしくみについて

●平成30年度当初予算について

●市民の皆さんとの意見交換
　～開かれた議会について～

西会場：東予総合福祉センター

西条市議会
マスコットキャラクター

みずき議員
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平成30年

５月26日開催 開かれた議会へ

プログラム

ご意見ありがとうございました！
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平成30年

５月26日開催


